



Manufacture Of Sevres



265 EUR

Period : 20th century

Condition : Très bon état

Material : Paper

<https://www.proantic.com/en/997052-manufacture-of-sevres.html>

Dealer

Patrick Serouge

Antique Maps - Atlas - Antique Engraving - Rare Books

Tel : +33(0)6 12 89 90 97

Mobile : Tous nos documents sont accompagnés d'un certificat d'authenticité.

Fax : Nos conditions de vente sont conformes au règlement de la LILA (Ligue Internationale de la Librairie Ancienne).

Tous nos livres et gravures sont garantis complets et en bonne condition sauf mentions contraires. Nous nous engageons à écrire avec précision les pièces vendues et indiquons clairement tous les défauts et les importantes restaurations effectuées. Nous nous portons garant de l'authenticité des pièces vendues.

110 rue des Rosiers

Description

Héliogravure en couleurs réalisée en 1900.

Très bon état.

Format : 43,5 x 31,5 cm.

Ensemble de planches choisis parmi les projets de décoration que la Manufacture de Sèvres a reproduit d'après les compositions des peintres attachés à la Maison et surtout d'après celles d'artistes étrangers à son personnel.

C'est de 1894 que date l'orientation nouvelle donnée aux travaux de Sèvres.

Ces planches harmonieuses, où sont utilisées toutes les ressources de la stylisation, amènent à constater que la Manufacture a su prendre dans les doctrines nouvelles ce qu'elles contenaient de meilleur.

L'héliogravure permet le transfert d'une image sur une plaque de cuivre grâce à une gélatine

photosensible. C'est un procédé d'impression en creux, comme la gravure au burin ou en taille-douce, et non en relief comme la gravure sur bois ou la typographie. Cela signifie que l'encre est retenue dans les creux de la forme imprimante, et non à sa surface. L'image est tramée selon une trame très fine et la forme en cuivre insolée, puis soumise à la morsure d'un acide.

Vous pouvez consulter l'ensemble des cartes et gravures disponibles sur votre région en cliquant sur le lien de notre site internet spécialisé en archives anciennes géographiques :
<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/estampes/architecture-design/>

Règlement sécurisé par carte bancaire sur notre site internet en cliquant sur le lien :
<https://cartes-livres-anciens.com/produit/estampes/architecture-design/manufacture-de-sevres-3/>

Toutes nos cartes et gravures sont accompagnées d'un certificat d'authenticité.

Heliogravure in colors made in 1900. Very good condition. Size: 43.5 x 31.5 cm. Set of plates chosen from the decoration projects that the Manufacture de Sèvres has reproduced from the compositions of painters attached to the House and especially from those of artists outside its staff. The new direction given to the work at Sèvres dates back to 1894. These harmonious plates, where all the resources of stylization are used, show that the Manufacture was able to take the best from the new doctrines. Photogravure allows the transfer of an image onto a copper plate thanks to a photosensitive gelatin. It is an intaglio printing process, like chisel or intaglio engraving, and not in relief like woodcut or typography. This means that the ink is retained in the recesses of the printing form, and not on its surface. The image is framed according to a very fine frame and the copper form exposed, then

subjected to the bite of an acid. You can consult all the maps and engravings available in your region by clicking on the link of our website specializing in ancient geographical archives:

<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/estampes/architecture-design/> / Secure payment by credit card on our website by clicking on the link:

<https://cartes-livres-anciens.com/produit/estampes/architecture-design/manufacture-de-sevres-3/> All our maps and engravings are accompanied by a certificate of authenticity.